

# 開催報告

## 第23回下富居みどりのフェスタ

2019年4月6日(土)、7日(日)の2日間、下富居みどりのフェスタを開催しました。  
 2日間ともに穏やかな晴れ間が続き、天候に恵まれ、多くのお客様に会場に来て頂くことが出来ました。  
 ご来場して下さいました皆様、本当にありがとうございました。ここで、フェスタの報告をします。

### イベント!

2日間通してイベントを行い、多くの方に楽しんでいただけました。

#### スタンプラリー

#### 春の花苗植付け体験



インパチェンス・ペチュニア・ペコニア  
ルピナスを植えました!



参加者の皆さん、真剣です。



隠れているスタンプを一生懸命探していました。

#### 重さ当てクイズ



石・樹木・土の重さを予想しました。



～共催にあたりご協力いただいた、林泰樹園さん・弥生園芸さん～

#### 弥生園芸さん



何と言っても、毎回その価格に驚かされます。  
 そういうこともあり、少し訳あり品ということですが、常連で購入される方もおられます。

2日目のフェア終了間際には、商品もだいぶ  
 少なくなる程の大盛況ぶりです。



#### 林泰樹園さん



「令和」

シダレザクラの盆栽から、新元号「令和」をイメージして造られた作品や花苗鉢など、見ているだけでも楽しめました。盆栽初心者の方でも、お気に入りのものを手に取り、林さんに一から手入れの仕方を教えてもらうのも醍醐味です。

## 樹木販売 & 在庫処分市



今年のフェスタはいつもの樹木販売に加え、在庫処分市も行いました。

在庫処分市では、樹形は変わっているけれど、お手入れしてあげたら育つ樹木などを今回だけの特價価格で販売しました。高木から低木の樹木まで、たくさんの樹木たちがお客様のもとへ。愛情たっぷりに育てられていることを想像すると私たちもうれしく思います。



## バーク堆肥



毎年恒例のバーク堆肥！

お庭の土の土壤改良にぴったりのバーク堆肥は毎年人気で、土嚢袋に入ったものを何袋も購入される方がたくさんおられました。



## 半端もの市

現場で余ってしまった資材や鉢、プランターなど、掘出し物がたくさんの半端もの市。今回も大人気で商品が足りなくなることも。急遽、追加で掘り出し物が運ばれてきました。「あいわ！」とたくさん購入されて、車に詰めて帰られる姿も拝見しました。



## チャリティー販売



2012年春より、引き続き。東日本大震災の義援金として、一部チャリティー販売（バーク堆肥、めひの農園さん花苗販売など）させていただきました。皆様のご協力ありがとうございました。



### \*ご来場の皆様、周辺地域の皆様へ

皆様のご協力のおかげで、第23回下富居みどりのフェスタを無事終了することができました。心より感謝申し上げます。次回の開催の際も、皆様に喜んでいただけるよう、励んで参ります。来年もどうぞ宜しくお願いいたします。

中曽根造園スタッフ一同

